

Un diario en curso

por **Pedro Meyer**

Día 4

Comenzamos a empacar nuestras maletas para el viaje de regreso a México. Mike Abrahams, un viejo amigo y colega, pasó por nuestra casa para mostrarnos su último libro, titulado FE. En un futuro cercano, exhibiremos su trabajo en ZoneZero.



©Pedro Meyer 2001

Hablando de esto, acabo de leer en la revista Newsweek de esta semana que en Israel la tradición de mandar mensajes a Dios (Señor, ¡tienes correo!) poniéndolos en las grietas del Muro de los Lamentos (los restos del Segundo Templo de Jerusalén), ha tomado una nueva dimensión porque cada vez más personas toman la decisión de comunicarse con Dios electrónicamente. <http://aish.com/wallcam/> recibe un promedio de 1500 correos electrónicos al mes de extranjeros con diferentes credos. Los mensajes se colocan en un floppy disc, que después se rompen para poder extraer el disco con los mensajes; ese disco se inserta en las ranuras del Muro, supongo que con la esperanza de que en el Cielo puedan de alguna forma leer sus plegarias. Me pregunto que sistema operativo estarán usando allá arriba. También se puede tener una vista del Muro a través de una cámara de video que se actualiza cada 20 minutos.



Las finales de hombres por fin han llegado a Wimbledon. Los finalistas son Goran Ivanisevic de Croacia y Pat Rafter de Australia. Yo personalmente prefiero a Rafter como jugador y como persona. Sin embargo, Ivanisevic gana por un pequeño margen.

Pedro Meyer
9 de julio 2001
London, UK